

Tras la reunión de Sánchez con Torra en Barcelona

Casado: “El centro de mando del independentismo catalán ya está en el Palacio de la Moncloa”

- Afirma que la negociación del Gobierno de Sánchez con quien tiene secuestrada a la sociedad catalana es “un acto de traición a España”
- Constata que ayer se inició “la negociación de la ruptura de la soberanía nacional”
- Anuncia que “el PP va a registrar hoy la comparecencia urgente de Sánchez para que dé cuentas de lo que está haciendo con España, a oscuras con Torra, y sin rendir ningún explicación al Congreso”
- Critica que mientras Sánchez ha elegido “debilitar al Estado para mantener un Gobierno”, el Partido Popular necesita preservar el Estado echando a este Gobierno”
- Cree que “lo que urge ahora mismo en España es aplicar un artículo 155 que incluya al Gobierno, es decir, la convocatoria inmediata de elecciones generales”
- Asegura que el PP no va a permitir que las “arengas xenófobas y supremacistas afecten a otras comunidades autónomas”, como sucede con Baleares

21, diciembre, 2018.- El presidente del Partido Popular, Pablo Casado, ha asegurado hoy que, tras la reunión de Sánchez con Torra en Barcelona, la sensación más preocupante es que “el centro de mando del independentismo catalán ya está en el Palacio de la Moncloa”.

En su opinión, el “acto de negociación” que tuvo lugar ayer “con quien tiene secuestrados a los catalanes es repugnante, pero si lo protagoniza un Gobierno es un acto de traición a España”. Por ello, ha pedido que “no nos quedemos con la liturgia y las imágenes”, porque lo de ayer fue el reconocimiento de que se ha optado “por la traición a la nación española oculta en una supuesta negociación

de competencias bilaterales entre dos órganos administrativos que no son equivalentes”.

RUPTURA DE LA SOBERANÍA NACIONAL

En opinión del presidente del PP, Sánchez y Torra ayer intentaron “disfrazar como una apelación al diálogo la ruptura de la máxima expresión del diálogo: la Constitución Española”. En este sentido, ha constatado que lo que se inició con este encuentro no fue un diálogo, “sino la negociación de la ruptura de la soberanía nacional”.

“Es una quiebra de la soberanía nacional, que reside en el pueblo español en su conjunto, y que tiene su legítima representación democrática en las Cortes españolas, que son soberanas para decidir el futuro de la nación”, ha explicado.

PROTOCOLO DE CUMBRE BILATERAL

Para Pablo Casado, el bucle en el que nos está sumiendo el Gobierno llegó “a su más penosa expresión ayer”, cuando el presidente del Gobierno de España llegó a Barcelona “con un protocolo de cumbre bilateral entre dos estados, la liturgia de una Cumbre bilateral y la humillación de hacerlo público y patente”.

A la indignación que todos vivimos ayer hay que sumar, según Casado, la “incredulidad y la sorpresa” de que Sánchez y Torra se fueran después a una cena “a hacerse confidencias y escuchar a Torra decir que Cataluña no admite una monarquía parlamentaria, que Cataluña es una República y que quiere la independencia”.

Además, ha criticado que el presidente del Gobierno de España se haya reunido “con un señor que lleva un lazo amarillo, un emblema que dice que España es un país antidemocrático, con presos políticos y en el que no impera el Estado de Derecho”.

COMPARECENCIA URGENTE DE SÁNCHEZ

Según el presidente del PP, “esta semana se ha constatado que los independentistas van a seguir dando respiración asistida al rehén que tienen en sus manos: Pedro Sánchez”. En este sentido, ha lamentado que los miembros del Gobierno “han decidido permanecer en Moncloa a costa de destruir España e ir contra la Constitución que juraron o prometieron defender”, pese a que, como ha recordado, “solo por eso están en el cargo: para preservarla”.

Durante su intervención hoy en Palma, Casado ha afirmado que estamos “ante una encrucijada histórica” porque “Sánchez ha decidido pactar con los independentistas, sobrevivir de su aliento y darles todo lo que pidan”.

Ante esta situación, Casado ha anunciado que “el PP va a registrar hoy una comparecencia urgente del presidente del Gobierno para que dé cuentas de lo que está haciendo con España a oscuras con Torra, sin rendir ningún explicación al Congreso de los Diputados”.

ARTÍCULO 155 QUE INCLUYA AL GOBIERNO

Por otro lado, el presidente del Partido Popular ha afirmado que “lo que hemos visto es la constatación de que Pedro Sánchez ha elegido debilitar al Estado para mantener un Gobierno, mientras que el Partido Popular necesita preservar el Estado echando a este Gobierno”.

De esta forma, ha incidido en que “con las condiciones que hemos visto, lo que urge ahora mismo en España es aplicar un artículo 155 que incluya al Gobierno, es decir, la convocatoria inmediata de elecciones generales”.

MENSAJE DE TRANQUILIDAD A LOS CATALANES

Pablo Casado también ha trasladado un “mensaje de tranquilidad” a los catalanes, que están viendo en el día de hoy cómo se cortan carreteras y se queman neumáticos, que están viendo a encapuchados dando puñetazos a periodistas y que son los mismos que quisieron asaltar el Parlament, que reventaron las ruedas del coche del presidente del PP de Cataluña, Alejandro Fernández, o que etiquetaron la casa de García Albiol con lazos amarillos. A todos ellos, les ha querido trasladar la certidumbre de que hay un partido que va a poner orden y que está a su servicio: el Partido Popular.

Por ello, Casado ha asegurado que aquellos ciudadanos de las Islas Baleares que estén preocupados por lo que pasa en España, sabrán que además de perfiles, programas e ideas, tenemos el mejor andamiaje institucional para soportar el mayor desafío de los últimos 40 años. “Somos el único partido con eficacia probada para parar este golpe al corazón del Estado”, ha asegurado.

NO VAMOS A PERMITIR ARENGAS XENÓFOBAS EN BALEARES

En el acto de presentación de los candidatos del PP a las Islas Baleares, Casado ha asegurado que el PP no permitirá que las “arengas xenófobas y supremacistas afecten a otras comunidades autónomas”, como sucede con Baleares, porque como ha recordado, “vosotros no sois anexo de nadie”.

Casado ha subrayado que cuando “una tierra que es un paraíso natural, que tiene esta climatología, este entorno, este patrimonio y estas potencialidades se topa con el freno de un mal gobierno”, hay que proponer un “remedio democrático, de ideas, de principios, de programas y de planteamientos comunes”.

“No tenemos que decir todos los días lo que somos, sabemos lo que somos porque ya hemos gobernado en Baleares. Lo hemos hecho ya, somos el partido de siempre, con los mismos principios, que no hay que inventarlos: el respeto a la libertad individual, a la economía de mercado, a la seguridad, a la nación y al Estado de Derecho”, ha concluido.